
Anche il Comune di Giulianova sarà presente alla manifestazione
per l’acqua di domani. 
Anche il Comune di Giulianova ha aderito alla manifestazione per
l’Acqua Trasparente, indetta dall’Osservatorio Indipendente
sull’Acqua del Gran Sasso e promossa da WWF, Legambiente, Mountain
Wilderness, Arci, ProNatura, Cittadinanzattiva, Guardie Ambientali
d’Italia, Fiab, Cai, Italia Nostra e Fai, che si terrà a Teramo domani, 11
novembre, dalle ore 15.

Sala consiliare del Comune di Giulianova

Il sindaco Francesco Mastromauro, che aveva comunicato l’adesione del
Comune il 6 novembre scorso al WWF di Teramo, ha voluto così raccogliere
l’appello rivoltogli su una tematica di grande importanza.
“Il nostro gonfalone – dichiara il sindaco – sfilerà insieme con il
popolo dell’acqua non solo come espressione e in rappresentanza della
comunità giuliese, parte integrante di quei 700 mila abruzzesi riforniti
dall’acquifero del Gran Sasso che pertanto deve essere messo in sicurezza,
ma anche a suggellare l’impegno da parte mia e degli altri
amministratori locali a chiedere, anzi a pretendere sicurezza e
trasparenza a chi, sulla questione, è competente e tenuto a darle. Non
dimentico certo l’emergenza che tutti noi abbiamo patito l’8
maggio scorso e che mi spinse a disporre, tre giorni dopo, specifiche
analisi sull’acqua erogata in alcuni punti di prelievo pubblici della
mia città, avendone fortunatamente valori conformi. L’acqua, come ho
sempre detto, costituisce un bene fondamentale e prezioso, patrimonio di
tutti, da salvaguardare per noi e per le generazioni future. Una
convinzione che è nostra da tempi non sospetti come dimostra la
partecipazione del Comune di Giulianova alla manifestazione romana in
difesa dell’acqua pubblica e contro il nucleare del 26 marzo
2011”.
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Sinistra  Italiana :  “L’11 Novembre tutte  e  tutti  a  Teramo per
l’acqua trasparente e bene comune. La nostra delegazione sarà
guidata dall’On. Paglia”
 

Sabato 11 Novembre la  città  di  Teramo e tutto il  territorio  provinciale  torneranno protagonisti  del  dibattito  pubblico
regionale e nazionale con una grande manifestazione promossa dall’Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso a
cui hanno aderito tante associazioni, comitati, movimenti, forze sindacali, sociali e politiche. La piattaforma del corteo
rivendica le tante battaglie condotte negli anni a difesa dell’acquifero del Gran Sasso a partire

SI Sinistra Italiana

dalla storica lotta contro il terzo traforo vinta con il coinvolgimento delle istituzioni e della politica ma soprattutto grazie alla
mobilitazione popolare e della società civile. Per essere all’altezza delle sfide già affrontate e vinte negli anni scorsi abbiamo
tutte e tutti bisogno di una straordinaria partecipazione di popolo, di un corteo grande, colorato e determinato nel chiedere
trasparenza,  efficacia  dei  controlli  e  messa  in  sicurezza  di  quello  che  trai  beni  comuni  è  il  più  prezioso.  Le  federazioni
regionale  e  teramana  di  Sinistra  Italiana  hanno  fin  dal  primo  momento  aderito  con  convinzione  alla  manifestazione  e
lavorato al fianco dell’Osservatorio, nel rispetto delle reciproche autonomie d’azione, a partire da quell’interpellanza urgente
che fu presentata in tempi rapidissimi dalla nostra deputata Serena Pellegrino (vice-presidente della Commissione Ambiente
alla Camera) sulla non-potabilità dell’acqua avvenuto a Maggio di quest’anno. Un’azione parlamentare che tra le altre cose
aggiunse un pezzo importante di verità sul merito delle scelte commissariali di Balducci e dei famosi 84 milioni di euro per la
messa in sicurezza. Con la stessa determinazione ci siamo mossi sul recente caso dell’esperimento SOX che ha svelato i
tanti limiti circa l’azione della Regione Abruzzo e dell’ormai noto protocollo di sicurezza degli Enti che non ha funzionato
nella messa in rete di informazioni e decisioni, tant’è che ad oggi nonostante la richiesta di sospensione dell’esperimento
specifico non vi  sono stati  passi  indietro. Crediamo che la presenza e l’adesione degli  attori  istituzionali  sia positiva e che
esprima tutto il carattere inclusivo e aperto della manifestazione, allo stesso tempo riteniamo importante mantenere alta
l’attenzione sul dopo-11 novembre perché il popolo che sfilerà per le strade di Teramo necessita di risposte vere e concrete
e non più di promesse e attendismi. Sinistra Italiana Abruzzo e Federazione di Teramo parteciperanno  con una delegazione
composta  tra  gli  altri  dall’Onorevole  Giovanni  Paglia  (deputato,  membro della  Commissione Finanze),  Daniele  Licheri
(segretario regionale) e Stefano Ciccantelli (segretario provinciale) ed invita tutti gli amministratori, quadri territoriali, le
militanti e i militanti a partecipare numerosi. Concentramento ore 15.00 ai Tigli.

Sinistra Italiana Abruzzo
Sinistra Italiana Federazione di Teramo

https://sinistraitalianaabruzzo.it/comunicati-coordinatore-regionale/sinistra-italiana-l11-novembre-tutte-tutti-teramo-lacqua-tr
asparente-bene-comune-la-nostra-delegazione-sara-guidata-dallon-paglia/
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Atri. Lettera aperta al Direttore sul servizio TUA
Lettere in redazione

Lettere al Direttore

Gentile Direttore,
ieri ho fatto un tuffo nei ricordi e vorrei condividerlo con i suoi lettori. Se l’emozione avesse un odore, oggi, per me avrebbe
l’aroma penetrante del gas di scarico con i suoi particolati grossi come praline al cioccolato dei vecchi autobus Tua (qui
occorre far notare l’applicazione degli adesivi della neonata azienda sui mezzi nuovi e non sulle carcasse che anche i miei
avi usavano prendere: forse perché la stessa azienda si vergogna?).
Carissimo Direttore, la mia avventura nel tempo è iniziata ieri mattina, quando, salendo ad Atri per recarmi a Teramo,
davanti alla pensilina mi sono rivisto bambino con lo zainetto in spalla (ho 35 anni) trovandomi di fronte il vecchio Fiat 370
Tua (o Arpa). Così come Martin McFly con la sua DeLorean sono tornato agli anni ‘80 ma, tristemente, lungo le verdi valli del
teramano, al nostro passaggio, le caprette non salutavano ma tossivano. Con grande sorpresa ho scoperto che il mio vecchio
amico Sergio da Pineto rendeva ancora noto a tutti  che “questo posto è mio”, scritto con pennarello nero indelebile
resistente a 17 anni di distanza. Lasciando Sergio al suo attuale ruolo di padre, chiedo all’autista se questo autobus abbia
solitamente più utenza rispetto ai quattro passeggeri che, con me, sono diretti a Teramo, e rimango sorpreso quando scopro
che ogni mattina questo vecchio veicolo artritico straripa di studenti che pagano un sostanzioso abbonamento. Da qui la mia
idea di scriverle, carissimo Direttore: con la sicurezza non si scherza e farebbero bene i genitori dei ragazzi a far sentire la
loro voce. Come? Consiglio loro di pagare l’abbonamento in lire data l’offerta dell’azienda abruzzese.
Sono i passeggeri a fare la fortuna del trasporto pubblico locale e non il contrario. Ricordo ancora la locandina elettorale del
presidente D’Alfonso: in basso a destra vi era disegnato un piccolo autobus e, data la sua politica all’insegna del vintage,
non dubito che si tratti proprio del vecchio 370 Fiat targato CH.

S.D. Un utente latente.

@gmail.com

Lettera firmata
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Roma.  CONFERENZA  STAMPA  di  LANCIO  DELLA  CAMPAGNA
#ClimateChangingMe Voci  contro  i  cambiamenti  climatici

Questa mattina, nella sala stampa della Camera dei Deputati, è stata
presentata la campagna internazionale #ClimateChangingMe. Nei prossimi mesi
centinaia di attivisti provenienti da 4 organizzazioni di 4 diversi paesi del mondo

si impegneranno a raccogliere testimonianze degli impatti del cambiamento
climatico sui cittadini. 

LO SPOT DELLA CAMPAGNA

Il cambiamento climatico colpisce ormai la vita di tutti, anche la tua.
#ClimateChangingMe è una campagna che intende raccogliere in tutto il

mondo testimonianze sugli impatti del cambiamento climatico per spingere i
decisori politici ad agire concretamente.

FAI SENTIRE LA TUA VOCE! 

RACCONTACI COME IL CAMBIAMENTO CLIMATICO STA CAMBIANDO LA TUA VITA.

Unisciti alla campagna, scopri come su:

www.climatechangingme.org

Le prime testimonianze

L’Italia alla prova dei cambiamenti climatici: l’instant book di A Sud
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TROVA LE DIFFERENZE
L’ITALIA TRA IL DIRE E IL FARE NELLA

LOTTA AI CAMBIAMENTI CLIMATICI
A due anni dalla firma dell’Accordo di

Parigi e a uno dalla sua entrata in vigore,
un instant book per analizzare la

coerenza tra gli impegni assunti dall’Italia
a livello internazionale sul contrasto ai

cambiamenti climatici e le politiche
varate a livello nazionale. Un quadro a
tinte fosche che ci consegna una verità
non più trascurabile: di fronte alla più
allarmante tra le emergenze globali,

nessuno sta facendo la sua parte.
Scarica la pubblicazione

Il  Sottosegretario  Mazzocca  su  progetto  dragaggio  fanghi  nel
porto di Ortona 
“Riguardo a tale progetto, all’esame dell’odierna seduta del Comitato Via Regionale, mi preme
evidenziare alcune valutazioni sulla scorta delle informazioni attualmente in mio possesso”.

Mario Mazzocca

http://asud.net/wp-content/uploads/2017/11/TROVA-LE-DIFFERENZE-DEF.pdf
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Esordisce così il Sottosegretario d’Abruzzo Mazzocca anche in risposta alla missiva inviata dal
consigliere regionale PD Luciano Monticelli relativamente alla richiesta di intervento sui fanghi
del dragaggio del porto di Ortona.

“In  attesa  della  effettuazione  dei  necessari  approfondimenti  (tuttora  in  corso)  da  parte  mia  –
continua  Mazzocca  –  ritengo  doveroso  sottolineare  quanto  segue:
1) il progetto sembrerebbe essere carente nella formulazione del documento di VInCA (Valutazione di
Incidenza Ambientale);
2) appare ormai acclarato, sia tecnicamente che giuridicamente, come il tema delle opere progettuali relative alla “vasca di
colmata” costituiscano intervento di competenza del Comitato Via Nazionale; ciò in base al recente Decreto che il Governo
ha promulgato sull’argomento, atto per altro eccepito dalla Regione Abruzzo tramite la produzione di idoneo ricorso in sede
amministrativa.
In forza di  tali  considerazioni e,  ribadisco, in attesa della conclusione degli  ulteriori  approfondimenti  in corso, ritengo
altamente improbabile che il progetto in questione possa essere approvato nel corso della odierna seduta del Comitato Via
Regionale.

La  tutela  del  mare,  nonostante  io  sia  uomo  di  montagna,  ha  costituito  fin  dall’inizio  del  mio  mandato  la  priorità  che  ha
assorbito gran parte delle mie energie. Com’è stato per la battaglia su Ombrina Mare, conclusa con successo nonostante
l’opposizione dell’allora Presidente del Consiglio, oppure per l’impegno profuso per l’istituzione del Parco Nazionale della
Costa Teatina, oggi inspiegabilmente insabbiata nelle stanze di Palazzo Chigi. Ancora, l’impegno per migliorare la qualità
delle  acque  di  balneazione  attraverso  un  importante  investimento  per  l’efficientamento  del  sistema  depurativo  e  il
monitoraggio costante della realizzazione degli  interventi  da parte degli  enti  gestori  del  servizio idrico.  Per finire,  il  lavoro
svolto dalla Regione Abruzzo nell’ambito della Marine Strategy”.

“Quindi  –  conclude  il  Sottosegretario  –  anche  in  questo  caso,  ho  già  affrontato  il  problema  con  gli  uffici  regionali  che  si
occupano della materia”. 

Pescara. Il 22 e 23 gennaio 2018 ENRICOMINCIO DA ME Di Enrico
Brignano
PESCARA, TEATRO MASSIMO

22 E 23 GENNAIO 2018

 

ENRICOMINCIO DA ME

Di Enrico Brignano
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Uno spettacolo di:

Enrico Brignano

 

Scritto con:

 

Mario Scaletta, Riccardo Cassini, Manuela D’Angelo,

Massimiliano Giovanetti e Luciano Federico

 

 

 

 

Enrico Brignano  sarà al  Teatro Massimo di Pescara il  22 e 23 gennaio 2018   con “ENRICOMINCIO DA ME
UNPLUGGED”.

Biglietti già in vendita nei circuiti TicketOne e Ciaotickets.

 

Il  recordman  torna  con  uno  spettacolo  scritto  insieme  a  Mario  Scaletta,  Riccardo  Casini,  Manuela  D’Angelo,
Massimiliano Giovanetti e Luciano Federico.

Fuoriclasse del teatro italiano, Enrico Brignano compie 30 anni di carriera e 50 di vita, un doppio anniversario che pone
le basi per la genesi di questo nuovo allestimento.

Varcato il traguardo del mezzo secolo, a 50 anni tondi tondi, Brignano non smette di farsi domande. Soprattutto, si chiede se
ciò che è diventato è stato il frutto consapevole delle scelte fatte, un disegno del destino oppure una gran botta di cu… riosa
casualità.

Amato dal pubblico che lo premia con la sua folta presenza a ogni spettacolo, Brignano è arrivato ai 30 anni di carriera. Ecco
perché decide di rimettersi in discussione.

Cosa lo ha condotto dov’è ora?



Enrico intraprende un viaggio nel tempo, attraverso un’analisi attenta di ciò che è stato, ritrovando vecchie conoscenze,
strane figure, forse ombre o forse realtà; rinfrescando brani storici della sua comicità, si pone di fronte a

 

 

bivii da ripercorrere prendendo una strada diversa da quella già fatta, per il gusto di scoprire dove lo avrebbe condotto.

Tra i suoi pezzi forti e nuove situazioni comiche, coadiuvato da strani personaggi dai mille volti, musiche accattivanti e
originali scritte da Andrea Perrozzi e Federico Capranica, scene che attraversano il tempo insieme alla storia che viene
raccontata, Enrico ricomincia dal principio, ricomincia dal palcoscenico… praticamente ENRICOMINCIA, per darsi la chance di
guardarsi dentro, di ritrovarsi e rinnovarsi; per guardare al futuro che gli si prospetta davanti e poter dire a se stesso:
“Stavolta ENRICOMINCIO DA ME!”.

 

Lo spettacolo di Pescara è organizzato da Alhena Entertainment

 

Prevendite disponibili sui circuiti TicketOne, Ciaotickets.

 

Prezzi biglietti:

 

Poltronissima Numerata: 69,00 € c.d.p.

Poltrona Numerata: 57,50 € c.d.p.

Palchi: 55,00 € c.d.p.

Galleria Numerata: 36,00 € c.d.p.

 

Infoline: 085.9433361

 

www.alhena.it       http://on.fb.me/1OExn6C   https://twitter.com/AlhenaLive

 

Pescara.  Antonio  Frezza  nel  direttivo  regionale  del  Partito
Socialista  Italiano
Si è svolto a Pescara,  presso la sala dei marmi del palazzo della provincia, il congresso straordinario del P.S.I.
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Antonio Frezza

Ordine del giorno elezione del direttivo e del segretario regionale..
Ospiti  illustri  in  passerella:  il  Presidente della  regione LUCIANO D’ALFONSO,  il
sottosegretario alla giustizia FEDERICA CHIAVAROLI, il sindaco di Pescara MARCO
ALESSANDRINI, i Deputati ANTONIO CASTRICONE e GIANLUCA FUSILLI. A portare i
saluti della UIL il segretario regionale ANTONIO CARDI, ancora LEIO DE SANTIS,
ANTONIO  TIBERIO  presidente  regionale  ARCI.  testimone  del  congresso  il  vice
Ministro alle infrastrutture RICCARDO NENCINI da sempre amico dell’Abruzzo e
sempre molto attento alle  vicende della terra degli  orsi  che puntualmente ha
verificato e risolto con grande solerzia.
Eletto  per  acclamazione  Giorgio  D’AMBROSIO  insieme  ad  un  nuovo  direttivo
composto da:  ANTONIO FREZZA,  PADOVANO RICCARDO, RAMPA LUIGI,  MIMMO
SROUR,  ALFONSO  VELLA,  EMMA  ZAROLLI,  PIERANGELO  GUIDOBALDI,
MARIANTONIETTA CERBO, VITALIANO CASALENA, GIANCARLO IMPULLITTI,  EMMA
ZARROLI,  ORSINI  GIANNI,  PADOVANI  ANDREA,  FAGAGNINI  LUCIANO,  ORSINI
GIANNI, D’ANGELO GABRIELLA, CASTELLANO ROSALBA, PILUSO LUCIANO, DI FEBO
RICARDO, SCIOLI GIOVANNI, D’ALONZO ENEA, TRABUCCO ERMANNO, FINOCCHIO
LAURA, DI FEDERICO FRACESCO, MUFFO ANTONIO, GIULIANI GIULIA

Teramo, 9 Novembre RESILIS – Tavola Rotonda Conclusiva

Teramo, 9 Novembre RESILIS – Tavola Rotonda Conclusiva
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COMUNICATO STAMPA
TAVOLA ROTONDA CONCLUSIVA
PROGETTO RESILIS
9 NOVEMBRE 2017 – ORE 10:30
AULA MAGNA “B. CROCE”
UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI TERAMO

Volge a conclusione il Progetto “RESILIS”, vincitore della call SIAE – SILLUMINA per le residenze artistiche e
la formazione.
Avviatosi lo scorso maggio, nell’ambito della seconda annualità del percorso di collaborazione attiva tra
l’Università degli Studi di Teramo e l’Associazione Ente Morale I Solisti Aquilani, il progetto nasce per
supportare le politiche regionali abruzzesi e l’ingresso nel mercato del lavoro di professionisti, tecnici e
manager del settore musica. Generando processi di promozione del territorio, percorsi di formazione
specialistica e nuove figure professionali, ha pienamente raggiunto l’obiettivo di creare interazioni tra i
luoghi colpiti dal sisma e la musica.

Una conduzione delle attività progettuali accurata e altamente scientifica, grazie alla guida e supervisione
della Prof.ssa Paola Besutti, responsabile scientifico di progetto.
I risultati di questo lavoro sinergico tra l’Università di Teramo (Ente Capofila di Progetto) e I Solisti Aquilani
(Direzione Artistica M° Maurizio Cocciolito) saranno presentati durante la Tavola Rotonda Conclusiva che
si terrà giovedì 9 novembre 2017 alle ore 10:30 nell’Aula Magna “B. Croce” dell’Università degli Studi di
Teramo.
In tale occasione avrà luogo la proiezione della produzione audiovisiva, realizzata all’interno del Progetto
per favorire la digitalizzazione e la promozione del settore musica in Abruzzo.
Il compito di impreziosire ulteriormente la Tavola Rotonda è affidato a I Solisti Aquilani, che eseguiranno il
concerto L’estate da “Le quattro stagioni” di Antonio Vivaldi.
A conclusione dei lavori, ai sei allievi verranno consegnati gli attestati dei percorsi formativi
professionalizzanti.

INTERVENTI TAVOLA ROTONDA
SALUTI ISTITUZIONALI
Luciano D’AMICO – Rettore dell’Università degli Studi di Teramo
Raffaella MORSELLI – Delegato del Rettore alla cultura
Stefano TRAINI – Preside della Facoltà di Scienze della Comunicazione
Marco MANTINI – Presidente dell’Associazione Ente Morale I Solisti Aquilani
Michele GIOIA – SIAE, SILLUMINA
RELATORI
Paola BESUTTI – Responsabile Scientifico di Progetto



Maica TASSONE – Coordinatore Scientifico di Progetto
Maurizio COCCIOLITO – Direttore Artistico “I Solisti Aquilani”
Daniele ORLANDO – Primo Violino “I Solisti Aquilani” e Docente di Progetto

DOCUMENTI
COMUNICATO STAMPA 9 NOVEMBRE

I solisti aquilani

LOCANDINA 9 novembre

RESILIS – EVENTO FINALE

Venerdì 10 e sabato 11 novembre l’Aurum di Pescara ospita la IV
edizione di InnovAzioni.
Venerdì  10  e  sabato  11  novembre  l’Aurum  di  Pescara  ospita  la  IV  edizione  di  InnovAzioni.  Venerdì  consegna
del  Premio  Campioni  d’InnovAzioni  –  Grandi  Aziende:  a  Sebastiano  Caffo,  Distilleria  Fratelli  Caffo  Srl,  e  Serafino
Menzietti, Maico Srl. Sabato presentazione dei 14 progetti innovativi e proclamazione dei vincitori del Premio Campioni di
InnovAzioni – PMI 2017 e Campione di InnovAzioni Startup 2017 by METAMER.

 

Al via venerdì 10 e sabato 11 novembre all’Aurum di Pescara la IV edizione di InnovAzioni – Strumenti e Soluzioni per la
crescita.  Venerdì  pomeriggio,  alle  17,  si  svolgerà  il  convegno  di  apertura  e  la  consegna  del  Premio  Campioni
d’InnovAzioni – Grandi Aziende:  a Sebastiano Caffo, Distilleria Fratelli  Caffo Srl,  e Serafino Menzietti,  Maico Srl.  Sabato
mattina, alle 9, partirà la presentazione dei 14 progetti innovativi e la proclamazione dei vincitori della IV edizione del
Premio Campioni di InnovAzioni – PMI.

L’iniziativa,  che  mira  a  diffondere  la  cultura  del  valore  dell’innovazione  nelle  imprese,  è  promossa  dalla  Sezione  Servizi
Innovativi,  in  collaborazione  con  il  Gruppo  Giovani  Imprenditori  di  Confindustria  Chieti  Pescara,  la  Consulta  dei  Servizi
Innovativi  di  Confindustria  Abruzzo  e  l’Associazione  culturale  PEPE  Collettivo.

Venerdì 10 novembre, alle 17,  si terrà il Convegno di Studio, in cui gli amministratori di alcune grandi imprese nazionali
innovative, attive sui mercati mondiali e con un forte radicamento in Italia, illustreranno le  strategie d’innovazione avviate
nelle loro aziende per competere sui mercati globalizzati. Delle best practice utili a diffondere il concetto di innovazione e la
sua  concreta  applicazione  nelle  strategie  aziendali,  alcune  delle  quali  riceveranno  il  Premio  Nazionale  “Campioni
d’InnovAzioni – Grandi Aziende”,  assegnato quest’anno a Sebastiano Caffo, al  timone della Distilleria Fratelli  Caffo Srl,
e  a  Serafino  Menzietti,  fondatore  del  gruppo  Maico  Srl.  Parteciperanno  al  dibattito:  Cristiano  Fino,  Presidente  Sezione
Servizi  Innovativi  Confindustria  Chieti  Pescara;  Marco  Alessandrini,  Sindaco  Comune  di  Pescara;  Federico  De  Cesare,
Presidente  Giovani  Imprenditori  Confindustria  Chieti  Pescara;  Edoardo  Gisolfi,  Presidente  Gruppo  Servizi  Innovativi  e
Tecnologici  Confindustria  Salerno;  Michele  Gasperini,  Componente  Direttivo  ADI-MAM;  Franco  Iannelli  e  Roberto
Zampieri,  Progetto  Serena  Onlus  –  Allerta  Cani  Diabete;  Sebastiano  Caffo,  al  timone  della  Distilleria  Fratelli  Caffo  Srl;
e Serafino Menzietti, fondatore del gruppo Maico Srl; Alessandro Addari, Vice Presidente Confindustria Chieti Pescara e
Co-ideatore Progetto InnovAzioni.

 

Sabato 11 novembre, a partire dalle 9, si apre all’Aurum la sessione dedicata alle PMI, startup e spin-off accademici che
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hanno superato la selezione al concorso “Campioni di InnovAzioni – PMI”. Sono quest’anno 14 i progetti innovativi, che
spaziano in diversi settori merceologici, e saranno illustrati nel corso della mattinata. Al termine della giornata solo a tre di
esse verrà assegnato il  Premio Nazionale  “Campioni di InnovAzioni – PMI”.  Parteciperanno inoltre: Lino Olivastri,
Presidente  Consulta  Servizi  Innovativi  Confindustria  Abruzzo;  Giovanni  Di  Iacovo,  Assessore  alla  cultura  Comune  di
Pescara;  Maura  Di  Marco,  Associazione  Pepe  Collettivo;  Federica  Del  Ponte,  The  Hive;  Emiliano  Amicuzi,
MainAD; Gruppo AIDP Abruzzo Molise (Associazione italiana per la Direzione del Personale); Roberto Giacomucci,
Designer ADI-MAM; Cristiano Fino, Presidente Sezione Servizi Innovativi Confindustria Chieti Pescara; l’Associazione Banco
Alimentare Dell’Abruzzo Onlus. Alle 12.45 ci sarà la proclamazione dei vincitori del Premio Campioni di InnovAzioni – PMI
2017 e Campione di InnovAzioni Startup 2017 by METAMER. A partire da quest’anno Metamer,  azienda Title
Sponsor di questa edizione, assegnerà un premio speciale ad essa intitolato, riservato alla categoria startup innovative.

L’intero evento sarà fruibile in diretta streaming sul portale www.innovazioni.camp, grazie alla collaborazione del technical
sponsor Secretel Service. Per info a disposizione il sito web di InnovAzioni (http://www.innovazioni.camp), la pagina facebook
dedicata (http://facebook.com/innovazioni.camp) e a seguirci sul canale twitter dedicato (@InnovazioniCamp).

Abruzzo Tourism: ci vuole una legge che tuteli l’autenticità dei
borghi d’Abruzzo come per i Parchi Nazionali
Tutti i centri urbani di antica fondazione in Abruzzo,  fino alla nascita del  cemento
armato e dell’asfalto (inizi Novecento), sono in materiale da costruzione locale:
argilla o terra cruda in collina, pietra arenaria o calcarea in montagna,  legno e
paglia di grano in pianura vicino ai fiumi.
Tutto ciò  per meri motivi di convenienza economica e di disponibilità, in epoche
storiche in cui i trasporti erano difficili,costosi  e rischiosi.
Oggi, per sopravvivere nell’epoca della Globalizzazione selvaggia, si presenta la
necessità della difesa dell’identità storico – culturale, etno – demo – antropologica,
oltre che delle biodiversità e dell’ecosistema.
Pertanto, come si fa con le specie animali e vegetali che vengono ripopolate con
specie  autoctone  o  compatibili,   si  presente  la  necessità,  per  conservare  la
particolarità peculiare dei nostri borghi storici, di riutilizzare gli stessi materiali e
modalità  costruttive  originarie,  al  fine  di  riqualificarli  ed  evitare  falsi  storici  (ad
esempio,  è  doveroso  utilizzare  il  porfido  per  le  pavimentazioni,  presente  in  gran
parte  dei  nostri  centri  storici).
Ci vorrebbe, a tal proposito, una legge che obbliga, come in campo ambientale
floro  –  faunistico,  il  riutilizzo  del  materiale  locale  con  cui  sono  stati  costruiti
all’epoca i  centri  storici  e le stesse modalità costruttive e di  messa in opera,
soprattutto nei borghi.
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Avsd Abruzzo Tourism – Pretoro Borgo

Esistono in merito due modalità costruttive: una in modo “continuo” ( usata dove
c’è il passaggio delle ruote, tramite materiali come il cemento e l’asfalto) l’altro in
modalità “discreta” per elementi finiti (utilizzata dove c’è il passo del l’uomo come
le mattonelle di pietra, i ciottolati e i mattoni, le basole e i sanpietrini).
Il rispetto di queste due modalità costruttive è fondamentale per salvaguardare
l’originalità di un borgo, anche al fine di uno sviluppo del settore turistico.


